



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto¡Iceberg a la vista,
prianista!

Según el Moreira malo y varios priistas más, trepadosen un *tren del mame*, con lentes oscuros como de película de los hermanos Almada, se adhirieron a un tuit que al calce afirma: “Hay días en que no anda uno para mamadas, este es uno de esos días”. Y con esa certeza jurídica que parecía muy en serio, al ratito salieron a apoyar al equipo de innumerables que acaba de nombrar mi Santi Creel (el señor Constitución que antes solía

a Siete Machos y ahora huele a naftalina política), para armar un trabuco alrededor de alguien que responde al nombre de Xóchitl Gálvez que, según esto, quiere ser la señora presidenta de México. Un equipo que, compuesto por Kike de la Madrid (que ni siquiera es capaz de entusiasmar al *whitexicanismo*), la Vázquez Mota (de quien no se acuerdan las tres personas que la apoyaron en su fracasada campaña presidencial), el Moreira malo (que de *góber* precioso pasó a ser el guarura de *Alititito* Moreno, el rey del kilo de maclaren no es maclaren), la Rabadán (se ganó su lugar con una encuesta patito donde Xóchitl gana hasta el Super Bowl) y, lo mejor de todo, Margarita Zavala en representación de la onda *calderonícola* que va a entusiasmar a las fotocopias, que son su *target*.

Puro *guarumo*; no sabe si se trata de un grupo de autoayuda, o la nueva temporada de *The Walking Dead*, ahí donde los zombis tienen su nido. No debe tardar García Luna Productions.

Seguramente las juventudes tiktokeras que iban a votar

por Samuel García se van a ir corriendo a depositar su sufragio a favor de *Lady X*, que está más X que *Claudio XXX*. La banda *fosfo-fosfo*, que casi ni está resentida, nunca se va a decantar por la Gálvez. Y menos ahora que metió a su campaña a los orgullos de su nepotismo, chale.

Solo Salinas, Zedillo,
Chente Vox y
Calderón votarían
gustosos por Xóchitl

La verdad, es más fácil que la banda de Dante Delgado se una a la enésima declaración de guerra que le hizo Pedro Ferriz (el palero más palero de Alazra-ki) al Presidente, a que apoyen al *frente marchito*. Y no solo porque bajaron a su campeón a huipilazos, sino porque la campaña de Xóchitl no solo no cuaja, sino que, según la mayoría de las encuestas

(incluyendo la de los medios ultraderechosos), va a la baja. Y es que los negativos del PRI, PAN y PRD casi alcanzan a Netanyahu. Solo Salinas, Zedillo, *Chente Vox* y Calderón votarían gustosos por Xóchitl. Y es que los mexicanos están ciertos del pasado siniestro del *PRIANChu*, pero también creen que si votas por ellos son al menos 7 años sin orgasmo.

¡Iceberg a la vista, *prianista!* —